

Au mariage de Vito Luprano

# CÉLINE ET RENÉ SONT VENUS FÊTER À MONTRÉAL



PHOTO: LA PRESSE

**VITO LUPRANO, AMI DE CÉLINE DION ET RENÉ ANGÉLIL, A ÉPOUSÉ SUZAN KOHLHOSS LE 14 FÉVRIER DERNIER. LE DIRECTEUR ARTISTIQUE DE SONY A EN EFFET CHOISI LE JOUR DE LA SAINT-VALENTIN POUR JURER À SA DOUCE AMOUR ET FIDÉLITÉ...**

Alors qu'à l'extérieur du marché Bonsecours la bise frigorifie le Vieux-Montréal de son haleine glaciale, à l'intérieur l'atmosphère est des plus chaleureuses en ce samedi de la Saint-Valentin. En effet, Vito Luprano, directeur artistique de la maison de disques Sony, va épouser Suzan Kohlhoss, qu'il a rencontrée à New York il y a deux ans. Céline Dion, René Angélil, Julie Masse, Corey Hart, les Soul Attorneys et Sonia Benezra sont du nombre des 150 invités. Cette très presti-

gieuse assemblée est venue témoigner son amitié aux futurs mariés.

Le froid sibérien semble avoir découragé les badauds, habituellement très nombreux lorsque la présence de Céline Dion, de Corey Hart et de Julie Masse est annoncée à un événement. Et les intéressés semblent goûter cette relative quiétude. Au rez-de-chaussée, alors que tout le monde se débarasse de son manteau au vestiaire, les conversations rament entre les murs centenaires. Dans un coin, Céline et Sonia

se font la bise. L'animatrice n'a que des compliments à adresser à la célèbre chanteuse sur sa nouvelle coiffure. Non loin de là, René semble discuter affaires avec Jean Lamothe, de Sony. Julie et Corey s'éclipent prestement: c'est l'heure de la tétée de leur petite fille, Dante. Ils sont suivis de leur aînée, la mignonne India, qui se trémousse du haut de ses deux ans.

Le temps arrive finalement pour les invités de monter à l'étage, où une chapelle a été aménagée pour célébrer le mariage de